



Marmolejo presenta el plan de barriadas del PP en Pozo Las Vacas El Partido Popular tiene como objetivo prioritario acometer un programa de atención integral a las barriadas

. El candidato del PP a la alcaldía de Sanlúcar, Juan José Marmolejo, visitó el pasado viernes la barriada Pozo Las Vacas para mantener un contacto directo con los vecinos de la zona y conocer de primera mano sus demandas y también sus sugerencias para mejorar la barriada.

En el encuentro celebrado en la sede del colectivo vecinal, la presidenta, Pilar La Orden, y muchas de las residentes en la zona trasladaron a Marmolejo su malestar ante la evolución de las obras que se están acometiendo en el arroyo ya que según afirman “se están metiendo tubos pequeños en vez de tubos grandes lo que provocará que cuando llueva, al no poder pasar el agua haya inundaciones como de hecho ha sucedido en los últimos días de lluvias”.

Igualmente estas mujeres demandan obras de mejora en las aceras, que presentan un estado de deterioro fácilmente comprobable, lo que puede acarrear un accidente a cualquier viandante. Además, reclaman el incremento del número de farolas en la zona, el adecentamiento de la sede y una mayor presencia por parte de los servicios de limpieza municipales, que al parecer no frecuentan mucho esta barriada.

El paso de autobuses por la barriada es otra de las mayores reivindicaciones de la vecindad del Pozo Las Vacas ya que aunque parezca paradójico, sí existe una parada de autobús pero los autobuses no llegan, algo que el alcaldable popular considera “inaudito” y señala que “estas son las pequeñas cosas a las que nos referimos cuando hablamos de gestión y comunicación directa con las barriadas ya que estos son asuntos sólo requieren de un poco de voluntad e interés por parte de los gobernantes del PSOE-CIS”.

Pero lo que realmente tiene enfadados a los vecinos de esta zona es la ausencia continua y permanente de la alcaldesa de la ciudad, Irene García, “que en cuatro años de gobierno ha visitado una sola vez la barriada y nunca ha atendido nuestras demandas”, aseguran.

El alcaldable del PP, Juan José Marmolejo, se ha comprometido firmemente con los vecinos del Pozo Las Vacas “a tener las puertas del ayuntamiento abiertas siempre y de verdad para los ciudadanos porque un contacto directo con los problemas de la ciudad es la única manera posible de conocer las necesidades de cada zona”.

Igualmente el candidato popular les ha presentado los proyectos de actuación que prevé poner en marcha el Partido Popular como pueden ser, entre otros, el plan de barriadas, la creación del concejal de Distrito y un exhaustivo programa de limpieza para devolver a Sanlúcar el aspecto limpio y cuidado que merece”.